

Nous avons le plaisir de vous inviter à notre prochaine réunion plénière. A l'ordre du jour :

- > **Synthèse de la soirée « Jeunes »** du 25 octobre
- > **Présentation d'un projet « Jeunes »** : l'association Colormind

> **Municipales 2014 : quelles priorités mettre au cœur du débat ?**
Echanges productifs pour faire émerger les thématiques et idées principales que nous souhaitons voir intégrer aux programmes des différents candidats aux élections municipales à Mulhouse.

- > **Point sur le projet « Cigognes »**
- > **Opération « Restos Bébés du Cœur »**
- > Agenda de la fin de l'année
- > Divers

Mardi 26 novembre à 19H

Hôtel de la Bourse

14 rue de la Bourse

à côté de la Société Industrielle de Mulhouse

Toute l'équipe de
"MULHOUSE j'y crois."

